

## ABSTRAK

HENDRIK IGIRISA. 2014. “Motivasi Studi Lanjut Siswa Usia Sekolah” (*Studi Kasus Budaya Masyarakat Pesisir Desa Kayubulan Kecamatan Batudaa Pantai Kabupaten Gorontalo*). Sripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I: Prof. Dr. Hi. Abd Kadim Masaong, M.Pd, dan Pembimbing II: Dr. Asrin, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan motivasi studi lanjut siswa usia sekolah di Desa Kayubulan serta mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi siswa dalam melanjutkan studi ke jenjang pendidikan selanjutnya. Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan rancangan studi kasus, teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan triangulasi. Pemilihan informan dalam penelitian ini menggunakan teknik *snowball sampling*.

Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa motivasi siswa dalam hal melanjutkan studi pada jenjang pendidikan selanjutnya masih rendah karena anak – anak di Desa Kayubulan malas belajar, rendahnya kemampuan anak dalam menerima pelajaran dari sekolah, keinginan anak untuk segera bekerja daripada harus sekolah, keinginan anak untuk segera berumah tangga. Dan adapun faktor yang mempengaruhi keberlanjutan studi anak yaitu: ekonomi lemah, lingkungan dan budaya materialis, nikah usia muda serta tingkat pendidikan orang tua siswa. Sehingga membuat anak-anak di Desa Kayubulan putus sekolah.

Untuk itu di sarankan: Perlu adanya usaha dari pemerintah untuk kiranya lebih proaktif lagi memberikan layanan pendidikan serta sosialisasi pendidikan sehingga masyarakat dapat mengetahui informasi – informasi terbaru mengenai pendidikan, diharapkan kepada masyarakat ataupun orang tua kiranya memberikan perhatian khusus serta pengawasan terhadap waktu belajar anak, dan memberikan kepehaman dan penguatan kepada anak-anak bahwa sekolah adalah satu-satunya jalan untuk memperbaiki kondisi ekonomi keluarga. diharapkan kepada anak-anak usia sekolah agar kiranya menggunakan waktu belajar semaksimal mungkin untuk mencapai tujuan pembelajaran, dan memanfaatkan program dari pemerintah terkait dengan pendidikan seperti program pendidikan wajib belajar, program BOS, dan program siswa miskin berprestasi atau bidikmisi.

Kata kunci : Motivasi Studi Lanjut Siswa Usia Sekolah